

IEE PUEBLA Y BUAP FIRMAN CONVENIO PARA REALIZAR UN TALLER REFERENTE A “VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA LAS MUJERES EN RAZÓN DE GÉNERO”

Como parte de las acciones implementadas para la erradicación de la violencia política contra las mujeres, este día el Instituto Electoral del Estado (IEE) firmó un convenio con la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) para establecer las bases y mecanismos de colaboración que sirvan para la realización de la conferencia taller que abordará la “Violencia política contra las mujeres en razón de género (VPMRG)”.

Blanca Yassahara Cruz García, Consejera Presidenta del IEE enfatizó que estos son los primeros resultados positivos de la sinergia institucional signada con esta casa de estudios, destacó que los esfuerzos institucionales para combatir esta problemática social se enfilan a acercar el conocimiento de esta temática a la comunidad universitaria “para que juntas y juntos demos pasos firmes en la prevención y en la erradicación de este tipo de violencia” concluyó.

A su vez, la Directora de la Facultad de Derecho, Georgina Tenorio Martínez, destacó el trabajo de colaboración entre ambas instituciones con un compromiso social y la fuerte convicción de que la BUAP se debe a la sociedad poblana, lo que genera un mayor compromiso. Subrayó que es de suma importancia que el estudiantado desde que está en las aulas, aprenda sobre cuestiones de violencia.

La convocatoria para esta conferencia-taller será emitida el próximo mes de octubre, misma que establecerá las fechas para su desarrollo conforme al programa académico correspondiente.

Al evento protocolario asistió Jorge Ortega Pineda, Secretario Ejecutivo del IEE, la Consejera Electoral Susana Rivas Vera, los Consejeros Electorales Jesús Arturo Baltazar Trujano y Juan Carlos Rodríguez López, así como Martha Patricia Rodríguez Vilchis, Secretaria Académica de la Facultad de Derecho de la BUAP y Karla Lizaloe de la Coordinación de Igualdad Sustantiva de Género de esa casa de estudios.

Con esta firma de convenio, el Instituto Electoral del Estado reitera su compromiso en contribuir a la erradicación de la violencia política contra las mujeres en razón de género.